

Hokuspokus an der Hungerfeldschule

Mit staunenden Augen und teilweise völlig sprachlos saßen die Schüler der Hungerfeldschule Öhringen da als der Zauberer mit seinen Zaubertricks begann.

In zahlreichen verblüffenden Zaubereien zeigte der deutsche Vize-Meister Close-up-Magic und mehrfache Weltrekordhalter Enzo Paolo sein Können.

„Hä, das geht doch gar nicht“ oder „ich weiß wie das geht – ah, nein, doch nicht“ war sehr oft von den Kindern zu hören. Bälle an den Ohren der Schüler herbeizaubern, Kugeln verschwinden lassen, Metallringe miteinander verschmelzen lassen und wieder auseinandersortieren, Stofftiere aus Tüchern hervorzaubern und Tricks mit dem chinesischen Bommelzauberstab – all das zeigte der Zauberer in zwei Vorstellungen den Schülern der Hungerfeldschule Öhringen.

Völlig fasziniert von den nicht erklärbaren Zaubertricks werden unsere Schülerinnen und Schülern den Auftritt des Zauberers Enzo Paolo sicher nicht so schnell vergessen.